



# 西幼だより

羽島市立西部幼稚園  
令和6年6月18日 No. 5  
園長 安藤賢治

## “参加型の参観日”を親子で楽しく！

◆今年度 新たに、「リズム遊び&お弁当」という参観日を企画しました。

6月は、「ひまわり組」と「なでしこ組」でした。(たんぼほ組は、9/25水予定) いかがでしたか。

▶親も一緒に「幼稚園」を体感してもらえる機会を…と考えましたが、“良かった”ようです。

(これまでの、参観では、どこかお客さんだった…という反省を生かしました)

1) 「リズム遊び」を一緒にやってみる (→ 見ているのと、やってみるとでは 大違い)

- ・家でやっている子もいたようで、「これで、納得」の親子もおみえでした。親の頑張りに拍手です！



2) 「レク&ゲーム」(担任アイデア)

- ・親子対抗や親子一緒にのメニューで盛り上がり、笑顔いっぱいでした。

ひ) 「新聞乗りじゃんけん」では、

あきらめない親が子供を抱っこしてまで頑張りました。

な) 「投げて投げて 投げまくれ」では、

どうしても勝ちたい子供のパワーが勝ちました。

「じゃんけん列車」では、子供も親も、Oさんが見事に、チャンピオン！(ビックリでした)



3) 親子で「お弁当」(先生達も)

- ・子供の期待がすごく大きくて、応えようと親も気合を入れて、キャラ弁や好きな物だらけのお弁当を準備していただきました。

“親の愛”が伝わりましたね。



\*担任も大はしゃぎ！

な) お弁当も皆でシートの上で楽しく良い雰囲気でお食べ、いつもより断然早く完食していました。

ひ) 幼稚園での生活を全力で楽しんでいることがよくわかりました。

ひ) 三人の子がいるので、二人の時間がなかなかとれません。今回の参観では、一緒に二人でやクラスのみなどと楽しい時間を過ごせました。

ひ) リズム遊びは、子供たちがいつもこんなことをしているのかと身をもってわかり、ヘトヘトになりながらも子供たちのいきいきと活動する姿が見られてうれしかったです。



※できそうなら・・・ “親子で楽しむ” 企画を、ぜひ！

(毎日が、あっという間に過ぎて行っている感覚でしょうが・・・)

➤「ちょっと今日は 違うぞ」という、“ワクワクを期待している”  
子供たちです。 (先日の幼稚園での様子からも伝わってきました)



◇サッカー教室で、汗びっしょり！



◇音楽シアター劇に、大興奮！

運動系？ 文化系？ 何がヒットするかは？ 子供の楽しみは、想定を超えます。

➤可能な範囲で・・・夏休みを見越した計画を、ぜひ・・・